

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. September 2013

Wenn die Sonne am zweiten Sonntag im September lacht vom Himmel, dann herrscht am KinderTag großes Gewimmel

Am Sonntag, 08. September 2013, findet ab 14 Uhr, zum vierten Mal der Mainhäuser KinderTag auf dem Gelände des LSV Seligenstadt-Zellhausen, an der Käthchen-Paulus-Straße statt. In diesem Jahr legen sich wieder 15 Vereine und Organisationen ins Zeug, um dem jungen Publikum einen unvergesslichen Tag zu bereiten. Den Kindern werden Attraktionen wie verschiedenen Bastelangebote, Sportangebote, Stockbrot backen, die Spritzwand der FFw, eine Fußballschuss-Geschwindigkeitsmessung, das Spielmobil mit Rollenrutsche, Kinderschminken und die Hüpfburg und vieles mehr geboten.

Auf der Bühne erwartet alle Besucher ebenfalls wieder ein buntes Programm mit musikalischen Einlagen von der Young United des Kath. Musikvereins Zellhausen, den Kinderchören vom Liederkranz, der TSG und des Sängerbundes Mainflingen oder auch den Pfadfindern. Ebenso gibt es Tanzeinlagen und Rope Skipping der TG Zellhausen und der TSG Mainflingen zu bestaunen.

Die Spiele und Aktionen der Vereine sind alle kostenfrei.

Natürlich ist für Sitzplätze zum Ausruhen wie auch für Essen & Trinken gesorgt. An erster Stelle sollen aber an diesem Tag vor allem das Spielen und der Spaß stehen. Alle Einnahmen auf Spendenbasis, wie z.B. für Kaffee und Kuchen werden zur Förderung von Kindern und Jugendlichen genutzt, die sozial schwächer gestellt sind und so auch die Chance haben, an verschiedenen Angeboten rund um Bildung und Freizeit teilzunehmen.

Die jungen Bürger sind recht herzlich dazu eingeladen die Angebote der Vereine auszuprobieren, sich zu informieren und mit ihren Familien einen schönen Tag zu verbringen.

Der Eintritt ist für alle frei.

Der KinderTag endet nach vier Stunden Spiel, Spaß und Spannung um 18 Uhr.

Schon heute freut sich die Gemeinde Mainhausen auf viele fröhliche Familien, die gemeinsam einen tollen, abwechslungsreichen Tag bei bestem Spätsommerwetter genießen.